

haber escuchado la voz mayoritaria de la población». Del grupo socialista valoraron especialmente el riesgo a afrontar las consecuencias de la moción de censura con una posible expulsión del partido por interponer el bien del pueblo a las reglas del PSPV; y del concejal del PP alabaron su voluntad de escuchar a los vecinos y dejar de lado las presiones internas del partido y el equipo de gobierno. «Debemos puntualizar que no puede acusarse de tráfuga a Martín porque sólo se ha puesto en contra por el tema del vertedero».

LEVANTE 26-11-06

La Plataforma de Les Coves apoya «totalmente» la moción de censura que frenará el vertedero.

El todavía alcalde lamenta «la pérdida de 150 puestos de trabajo y 25 millones de euros».

Carlos Rodríguez, Castelló.

La Plataforma Antiabocador Les Coves de Vinromà apoya «totalmente» la moción de censura que convertirá al concejal independiente del PP, Leoncio Martín, en el alcalde de la localidad de la Plana Alta con el apoyo de los cuatro ediles del PSPV. La razón no es otra que el objetivo final de la moción de censura: El relevo del alcalde popular de Les Coves, Miguel Zaragoza, y frenar el proyecto de la planta de residuos. El portavoz de la plataforma, Jacobo Salvador, refrendó la iniciativa llevada a cabo por los cuatro concejales socialistas y el edil tráfuga del PP porque el actual alcalde «va en contra de los acuerdos plenarios». En este sentido, la diputación «incluyó en su último pleno la aprobación del PAI de les Coves», recordó. Desde la asociación ecologista alabaron la propuesta de los cinco políticos que firmarán la moción de censura porque han «priorizado los intereses del pueblo antes que los de su partido». Por este mismo motivo, «no me parecería bien que abrieran expediente a los ediles socialistas». La moción de censura, que culminará el día 7, se produce en el «momento justo» para evitar la recalificación del terreno donde se quiere poner el vertedero, según indicaron desde la Plataforma ecologista. Para el actual alcalde, Miguel Zaragoza, la moción presentada el viernes, «lejos de perjudicar a mi formación política, lo que está es perjudicando a todo el pueblo, incluidos los votantes

socialistas, ya que evita el desarrollo de Les Coves, y más aún cuando ya teníamos el firme compromiso de una empresa de instalarse aquí e invertir 25 millones de euros y generar 150 puestos de trabajo». «Si lo miramos bien, se trataría del 8 % de la población»- apunta Zaragoza. Según la información de que dispone el alcalde, la empresa danesa LM Glasfiber realizaría una inversión de 25 millones de euros para la construcción de su cuarta planta de producción en España, sobre una superficie de 110.000 metros cuadrados. Además, para poner en marcha esta plataforma de producción, la multinacional esperaba contratar unas 150 personas de la comarca. Proyecto «vital».

El motivo que llevó a esta empresa a decantarse por la localidad de Les Coves es su conexión directa con la autovía de La Plana (A-7) y la posibilidad de enlace marítimo directo. Para el alcalde de Les Coves de Vinromà «la moción de censura abre un periodo de incertidumbre que puede provocar que la empresa danesa busque otra ubicación, ya que tiene parte de su producción comprometida, así que perderíamos una oportunidad excepcional para desarrollar nuestra población». «Ahora sí que hay que preguntarse a quién y de qué modo puede beneficiar que se paralice este proyecto que es vital para el futuro de Les Coves», concluyó.

Levante 26-11-06

MEDIO AMBIENTE

Entre vertederos anda el juego.

El PSPV cree que Camps utiliza el tema de los residuos para «cobrarse» su apoyo a Fabra.

Castelló acogió a principios de octubre una manifestación antivertederos de ámbito provincial.

L. Ballester/A. Mariner, Castelló

El secretario de Medio Ambiente del PSPV, Francesc Signes, lamentó ayer que el Plan Integral de Residuos Urbanos aprobado hace casi diez años «continúe aún en mantillas» y que la ubicación de vertederos aún constituya un problema que «el PP intenta imponer sin contar con la participación ciudadana». En el caso de los vertederos de residuos peligrosos, Signes recordó que no están previstos en los planes zonales de residuos, en vigor desde 2001. Por ello, criticó la «irracionalidad de concentrar de forma injustificada las